

社会教育部会の事業

9月16日(土)、「自然探勝会」が開催されました。今回は、幕滝登山で、台風の影響も無く無事実施されました。

の連続で狭く、対向車が来るとヒヤヒヤでしたが、二軒の温泉宿は雄大な吾妻山の麓にある人気の秘湯です。幕滝への登山道は上り下りで石がゴロゴロ、川に掛けられた板橋（6箇所）も斜めで湿つていてアドベンチャーコースを堪能しました。心地よい汗をかいて滝見台に到着した時、滝つぼに陽が差し込んだ瞬間、虹が発生し感動で疲れも癒され、心身ともにリフレッシュできた探勝会でした。

A group of approximately 25 people, mostly middle-aged women, are posed for a group photo in front of a wooden sign at the entrance of a forest. The sign features a colorful illustration of a landscape. The group is dressed in outdoor clothing, including various colors of jackets, hats, and backpacks. To the left of the group, a white bus is partially visible. The background is a dense green forest.

加者全員で記念撮影

# 掛田自治協議会からのお知らせ **掛田の広場**

第12号  
2017年10月12日  
掛田自治協議会  
<発行責任者>  
会長 佐藤隆昭



キャンドルの光が街路に反射して美しい（掛田郵便局方面を見る）

キヤンドルナイトウォーカー

毎年恒例の行事となつたキヤンドルナイトウォーキー、午後6時花火を合図にスタート、雨も心配されたが、宣伝カーの効果もあり、大勢の人が参加し、各会場で楽しみました。各ポイント毎に自慢のイベント、サービスの提供、そしてガラポン抽選会場では当選賞品に大喜びする顔、顔。お盆帰省中の懐かしい顔にも出会え、街なかが笑顔で賑わいました。「来年また来るよ」の声かけに大きな元気をもらいました。



盆踊りの輪（中央）、竹灯籠（上、下）

中町。ポイント

中町では、今年も「ナイ



中町では、今年も「ナイトシアター」と、新たに歌のDVD鑑賞が加わり双方のコラボにより、広場としての雰囲気は良かつた。また、風せん無料配布は大盛況で、特に風せんアートは製作が間に合わないほどでした。全体としては、小雨でしたがスタッフ（班長等）の協力と頑張りで、大成功と感じました。

北町。ポイント

今年は朝から曇りや雨でした。ローソクの卓上時には雨も止み、人も出始め安心しました。天候の割には昨年より参加人数が多かったのではと思いました。掛田町外の人気が少なかつたような気がしましたが継続していくべきもっと盛り上がると思います。(菅野 利光)



續集後言

續集後記

秋風が寒く感じるようになります。

お問い合わせ先 靈山中央交流館  
電話 586-1314 FAX 586-3391  
e-mail kakedaiichikyougikai@ajoros.ocn.ne.jp

て、逆転また逆転と多くの人に感動を与えた。

来年は第100回の記念大会。連続出場最多の聖光学院には是非とも悲願達成の実現を願い、そして我が掛田町からも甲子園出場の高校球児が出現することを期待する。

迎戦が最終回。途中木捕手は、今日の2ランホームランを打たれて惜敗した。聖光学院の見事な戦いぶりに、テレビの前で手に汗して応援した。

また、準決勝でその中村捕手は奈良県代表天理を相手に2本の本塁打を放ち、32年ぶりに元ジャイアンツ清原選手の5本塁打を抜き新記録を打ち立てた。

今大会は史上最多の38本の本塁打が出

第99回全国高校野球選手権大会が甲子園球場で行われ、連日の熱戦を楽しんでもらつた。福島県代表の聖光学院は、広島県代表広陵との3回戦で、4対4で



コラム



## 下組若連の「盆踊り」

9月3日（日）下組若連は、八幡内利根川淳様宅の広場で「盆踊り」を開催しました。地区では初めての開催だったのですが、模擬店有り、射的有り、踊り手には景品付きで、子供とお年寄りにも大変喜ばれ盛会となりました。

お祭りや盆踊りなどは、地域の人々をつなぐ大切な行事であり、若連の力で、ぜひ継続して行ってほしいと思います。北組の若連との交流が行われた事も良かったと思いました。引き続き、大勢参加出演した8月20日の「靈山太鼓祭り」の反省会も行いました。

（伊勢良勝さん談・写真提供）

## 金婚夫婦表彰式

9月5日（火）町老人クラブ連合会主催の金婚夫婦表彰式が中央交流館で開催されました。

町内17組のご夫婦に福島民報社と県老人クラブ連合会から表彰状が贈られ、伊達市社会福祉協議会と町老人クラブ連合会からお祝いの記念品が贈られました。掛田・山野川地区の金婚夫婦は5組で、菅野三男さん夫婦が代表受領しました。また、菅野弘明さん夫婦が代表して謝辞を述べました。

表彰式の後、「金婚夫婦を祝う会」が開かれ、舞踊やスポーツ民踊、園児の鼓笛や和太鼓が披露され、結婚50年を祝いました。

※受賞者は次の方々です。（敬称略）

渡辺 豊・泰子 佐藤物宣・孝子  
菅野三男・玲子 橋内 稔・けざの  
菅野康一・ヒロ子 （掛田山野川5組）



## 敬老会

9月10日（日）掛田婦人会主催の掛田・山野川方部敬老会が開催されました。

本年米寿を迎えた21名（昭和5年1月1日から12月31日生まれ）の皆さんに記念品である赤い座布団が贈られました。人生の大先輩である皆さま、これからも健健康に留意され毎日を楽しく元気にお過ごしください。また、おもてなし料理は毎年大好評で婦人会会員手づくりの天ぷら、



婦人会由志による「ひよっこ」の踊り

## ヨツテミ抽選会場

今日はお天気が安定せず大変でした。でも、お盆に開催のキャンドルナイトウォーカーが地域の皆さんに定着したようで、時折の雨にもかかわらず、沢山の皆さんに参加いただきました。ヨツテミは、焼きそばと焼きとうもろこしの販売をしましたがどちらも完売！

朝からの準備の疲れも吹っ飛びました。「やまもり会@霧山」の皆さんにヨツテミ周りを飾つて頂いた竹灯籠も見事で、掛田の街中に灯せたら素晴らしいだろうと夢が広がりました。

（大橋 イツ子）

## やすまんしょポイント

朝からどんどんより曇り空、スタート時には残念ながら雨降りになりました。「やすまんしょ」では、恒例のポップコーンを無料で配り大好評で早々に無くなりました。フランクフルト・とりボタルの明るさにつられポイントめぐりを楽しんでいる大勢の家族連れで、掛田の夜の街も大変賑わいました。夏の唐揚げも次々と売れました。ペットボトルの明るさにつられポイントめぐりを楽しんでいた大勢の家族連れで、掛田の夜の街も大変賑わいました。夏の夜、とても楽しいイベントでした。来年は雨降りではない事を願っています。

（斎藤 美奈子）



## 金子町ポイント

金子町行政区は第5ポイントで焼き鳥、生ビール等提供しました。道路両側にキャンドル280本設置。花火を合図に点灯。小雨でありますましたが情緒があり幻想的な空間をかもしだしていました。昔、盆の13日には家の前の砂利道で、麦わらを焚いて迎火としたものでした。金子町は13班の組織ですが、ご多忙の中29名のお手伝いを頂きました。お礼申し上げます。盛大に楽しい一日を過ごすことができました。ありがとうございました。（渡辺 啓二）

（渡辺 啓二）

## 新町ポイント

今年も新町行政区では、輪投げ大会を実施し「がんばれ」「上手」「ヤツタ」の歓声のもと、子供たち、大人たちも家族ぐるみの長い行列ができる、大盛況のもと沢山の人に喜んで貰いました。

新町区民全員に景品の提供を協力して頂き、沢山の景品を準備することが出来ました。これが成功を収める要因だったと思っています。しかし、一番の苦労は終了時間までの分の、景品を持たせることが大変でした。（小関 義明）